



KONTAKT

TELEFON:

0151 651 656 72

INSTAGRAM

[Patricia Kaspar \(@patriciakaspar2026\)](#)
• Instagram-Fotos und -Videos

E-MAIL:

patricia.kaspar@gruene-schweinfurt.de

Welche berufliche Ausbildung bringe ich mit?

Ich bin Verwaltungsfachkraft und habe in vielen Bereichen Erfahrung gesammelt:
Regionalentwicklung, Tourismus, Presse, Verwaltung

Welche Stärken habe ich?

Ich bin wahnsinnig gerne kreativ in jeglicher Form, ich liebe es Menschen zu verbinden und zu organisieren, packe gerne aktiv mit an.

Was mache ich privat?

Ich fotografiere gerne, habe das Brotbacken für, mich entdeckt, bin gerne stundenlang draußen unterwegs, am besten mit meinen beiden Hunden und versuche für mich, so zu leben, dass es im Einklang mit der Natur ist.

Und politisch?

...kandidiere ich gerade auf Listenplatz 9 für den Schweinfurter Kreistag

Bewerbung als Beisitzerin im Bezirksvorstand

Lieber Bezirksvorstand, liebe Delegierte,

mein Name ist Patricia Kaspar, ich bin 53 Jahre alt, verheiratet und habe fünf Kinder. Mit meiner Familie sowie zwei Hunden und zwei Katzen lebe ich in Sulzheim im südlichen Landkreis Schweinfurt, einem 1000-Seelen Ort nahe Gerolzhofen.

Nach meinem Parteieintritt 2018 wollte ich möglichst aktiv sein, um meine Ideale und Werte endlich zu verwirklichen. Nachdem ich eine Periode Kreissprecherin war, wollte ich mich beruflich bedingt etwas zurückziehen, jedoch noch in „Grüner Verantwortung“ mitwirken.

So durfte ich mich 2023 über meine Wahl zum weiteren Vorstandsmitglied im Bezirksvorstand freuen.

Hier bringe ich mich mit meinen Möglichkeiten ein, packe auch gerne tatkräftig bei Veranstaltungen mit an. Was ich schätze an unserem Vorstandsteam ist die Ehrlichkeit, mit der wir miteinander umgehen. Und wir halten zusammen! Unser Team war von Anfang an in Bewegung, leider mussten wir zwei Vorstandsmitglieder verabschieden, das war natürlich etwas traurig.

Doch im Kern blieben wir verbunden und schafften gemeinsam diese Hürde zu überwinden. Es freute mich sehr, dass wir während des Bezirksforums in Lohr in diesem Sommer von allen Beteiligten eine so unglaublich positive Rückmeldung bekamen.

Da hat mich unglaublich motiviert, weiter in diesem starken Verbund für die grünen Werte aktiv bleiben zu wollen!

Ich wünsche mir sehr, auch weiterhin Teil des Bezirksvorstand sein zu dürfen und hoffe auf eure wohlwollende Zustimmung!
Für Fragen stehe ich natürlich gerne, auch per Mail oder telefonisch, zur Verfügung!

Herzlichst,
Patrícia